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دعاء خطاب

تحدثت الفنانة والفاشينســتا شــوق الهادي، عن كواليس إصابتها 
بفيروس «كورونا» المستجد، وكيف نجت منه، مؤكدة أن الأعراض التي 
شعرت بها لم تثر الرعب في نفسها، لأنها كانت مجرد «نزلة برد» عادية 

انتقلت إليها من روان العلي.

وكشــفت الهادي خلال حوارها مع «الأنباء» عن عودتها إلى التمثيل 
بعد انقطاع دام ٧ سنوات بمسلسل«نبض مؤقت» الذي تدور أحداثه حول 
«كادر طبي»، تجسد فيه شخصية طبيبة تلقت تعليمها في الخارج، والعمل 

من تأليف مريم القلاف وتصدى لإخراجه سعود بوعبيد. 
كمــا نفت الهادي ما تردد عن أنها تتعمد تقليد نجمة تلفزيون الواقع 

الأميركية كايلي جينير.. تفاصيل الحوار في السطور التالية:

شوق الهادي: نعم أصبت بـ «كورونا»..
و«نبض مؤقت» أعادني إلى التمثيل

أكدت لـ «الأنباء» أنها درست الطب بالخارج وأنها أصغر فاشينستا ولا منافسين لديها

(احمد محسن) الزميلة دعاء خطاب مع شوق الهادي  شوق الهادي في كواليس مسلسل «نبض مؤقت»

كُنتُ أحظر أي تعليق ينتقدني سابقاً..  وحالياً تغيرت

لمشاهدة الڤيديو

أعلنت عن إصابتك ب«كورونا» وشفائك 
منه بفضل االله.. حدثينا عن تلك التجربة.. 
وهل فعلا كانت تستحق كل هذا التضخيم 

الإعلامي؟
٭ ما حــدث وتعرضت له كان عبارة 
عــن «نزلة برد عادية» بالنســبة لي، 
ولكن عما إذا كانت الإصابة بـ«كورونا» 
تستحق التضخيم الإعلامي من عدمه، 
فهذا يتوقف على شدة الأعراض التي 
قد يعاني منهــا البعض، فمثلا هناك 
من يعاني من «الكحة» أو ارتفاع كبير 
في درجــات الحرارة وما إلى ذلك من 
أعراض حادة، أما بالنسبة لي فلم ترتفع 
حرارتي ولم أصب بـ«الصداع» أيضا، 
إلا أن الغريــب في الأمــر أنني فقدت 
حاستي «الشم والتذوق» بشكل نهائي، 
وكان ذلــك في غضون ٥ أيام تقريبا، 
وانتقلت لي العدوى من زميلتي «روان 
العلي»، اتحمد لها على ســلامتها من 

خلالكم، ولم أكن خائفة، عندما علمت 
أن ما أعانيه من أعراض هو «كورونا»، 
نظــرا لأن الأعراض التي شــعرت بها 
كانــت مطمئنة إلى حد كبيــر، إلا ان 
حاسة الشم لدي لم تعد مثل السابق.

يقال إن شوق الهادي فاشينيستا وموديل 
جميلة، ولا داعي لدخولها مجال التمثيل.. 

ماردك؟
٭ أحب أن أوضح هنا أنني دخلت مجال 
التمثيل منذ عــام ٢٠٠٧ وكان عمري 
آنــذاك ١١ عاما، إلا أننــي في فترة من 
الفترات قررت التوقف بسبب ظروف 
حدثت لي اضطرتني إلى ذلك، فاتجهت 
بعدها إلى «السوشيال ميديا» ومجال 
«الفاشن والميك آب»، وحاليا هأنذا أعود 
مرة أخرى بعد غياب ٧ سنوات، وهذا 
العام أعود إلى مجال التمثيل وإن شاء 

االله «تكون رجعة قوية».

ماذا عن مشاركتك في مسلسل «نبض 
مؤقت» ودورك فيه؟

٭ مسلسل «نبض مؤقت» من إخراج 
سعود بو عبيد، وتأليف الكاتبة مريم 
القلاف، وبطولة هيا عبد السلام، وإنتاج 
وإشــراف عام فؤاد علي، والمسلســل 
بشــكل عام يتحدث عن «كادر طبي»، 
وأقوم في هذا العمل بتجسيد شخصية 
طبيبة تلقت تعليمها في الخارج وتعود 
إلى الكويت للعمل كطبيبة ومن خلال 
الأحداث سنرى ما إذا وقعت في الحب 
مــع أحد أبطال العمــل أم لا، وأرى أن 
دوري في المسلسل يختلف كثيرا عن 
أدواري في الأعمال الأخرى، حيث أقدم 
شــيئا مختلفا أتمنى أن ينال إعجاب 

الجمهور.

أين ترى شوق الهادي نفسها في بورصة 
النجوم من حيث الأجر والأداء التمثيلي؟
٭ أنا لا أســتطيع تصنيف أو تقييم 
نفسي، فالجمهور هو الحكم وهو الذي 
يقوم بهذا الدور، ويقول أين مكانتي 

في بورصة النجوم.

من بنات جيلك من تشبهك أو تتساوى 
معك في الموهبة؟

٭ لا يوجد هناك من يشبهني، حيث 
إنني أصغر فتاة في «السوشيال ميديا» 
بالكويــت، ولا توجد فتــاة في نفس 
عمــري حتى تكــون بيننا منافســة، 

فالجميع أكبر مني سنا.

الواقع  تلفزيون  بنجمة  دائما  يشبهونك 

الأميريكية كايلي جينير.. هل تتعمدين تقليدها؟
٭ لم أقلدها، فقد كان من الممكن لي أن 
أقوم باستغلال الشبه بيننا، وتقليد 
بعض من إطلالتها التي دائما ما تظهر 
بها، وكان من الممكن أيضا أن أزيد من 
«الفيلر والبوتكس»، حتى أصبح نسخة 
منها، لكني لم أفعل ذلك، فلم أقم إطلاقا 
بتقليد «لوكاتهــا»، أو إطلالاتها التي 
تظهر بها، ولم أســتغل الشبه بيننا، 
لكنني دائما ما أسمع هذا التعليق من 

متابعيني، وهي نجمة جميلة.

السوشيال  أكثر تعليق أغضبك في  ما 
ميديا وأستحق «bloke» من تجاهك.. 
وهل هناك مواقف ظلمت فيها.. وهل 

هناك شخص جرحته دون قصد؟
٭ في الســابق كنت أقــوم بحظر أي 
تعليــق ينتقدني أو يســيء لي على 
«السوشــيال ميديــا»، لكــن في هذه 

الفترة تغيرت كثيرا وما أصبح الأمر 
يزعجنــي، فقدت تعــودت على ذلك، 
فمثلا هناك تعليقات وانتقادات سلبية 
تكون بسيطة إلى حد ما، لا أقوم بحظر 
أصحابها، لكن على الجانب الآخر توجد 
انتقادات وتعليقات بطريقة «الســب 
والقذف» وهنا اضطر أن أقوم بحظرها، 
وأحب أن أوضح هنا أنني لم أقم باتخاذ 
أي إجراء قانوني طوال حياتي مع كل 
من أساء لي عبر «السوشيال ميديا» 
لأن لا أدري من هو ذلك الشخص الذي 
يعلق من خلف الهاتف، قد يكون طفلا 
صغيرا مثلا، كما أنني لم أظهر في مرة 
من المرات على السوشيال ميديا سواء 
بـ «الانســتغرام»، أو«ســناب شاب»، 
وتحدثــت عن أحد بشــيء مزعج، لم 
أفعل ذلك طوال حياتي ولن أفعله أبدا، 
فأنا لــم أظلم أحدا، ولا أســيء لأحد، 
وبالعكس دائما ما أتلقى أنا الإساءات.

علاء عبدالعزيز: «التجريبي ٢٧» نجح في مواجهة «كورونا»

عبدالحميد الخطيب

كشــف رئيس مهرجــان القاهرة 
الدولــي للمســرح التجريبي د.علاء 
الكثيرة  التحديات  عبدالعزيز، عــن 
التــي واجههــا هو وأعضــاء اللجنة 
المنظمــة للــدورة الـــ ٢٧. وقــال في 
تصريح لـ«الأنباء»: لقد واجهنا أمرا 
غير اعتيادي علينا بأســلوب مهني 
محترف قادته عقول واعية من محبي 
المســرح الذين بذلوا جهــودا كبيرة 
ليخرج الحدث بالصــورة المطلوبة، 

والحمد الله النجاح فاق التوقعات.
وتابع قائلا: كنا نبحث عن الحلول 

الابداعية أمام الاجراءات الاحترازية 
لمواجهة ڤيروس كورونا، لذا اضطلعنا 
على تجارب المسرحيين حول العالم، 
ومنها تجربــة «انتيجون الآن» التي 
قدمتها أكاديمية مسرحية من جامعة 
كاليفورنيا مايو الماضي، حيث حولت 
النص الأصلي إلــى أحداث تدور في 
زمن كورونا، وقد لاقت الإعجاب عند 
عرضهــا، وكذلك مســرح نوتنغهام 
البريطاني الذي قدم مسرحية «نوح 
والطاووس» عبر تطبيق «زووم» مع 
طرح تذاكر للجمهور، وكذلك جامعة 
بريســتول البريطانية العريقة التي 
قدمت هي الأخرى يونيو الماضي دعوة 

للمســرحيين حول العالم لمشــاهدة 
ڤيديــو مدته ســاعة كاملــة يتضمن 
مســرحيات متنوعة، مستدركا: من 
هنا كان السؤال: «الوجود أم الغياب؟» 
وقررنا أن يكون المهرجان «أونلاين» 
تماشــيا مع الوضع الراهن وحتى لا 

نؤجله.
 وأردف: دائما أقول إنه لا شــيء 
يعادل المسرح الحي وحميمية لقاء 
«المبدع بالمتلقي»، لكن في «التجريبي 
٢٧» كان المسرح مصورا، يستفيد من 
التقنيات الحديثة، وتضمن ورش عمل 
وندوات وتكريمات وعروضا جميلة 
في كل أقسام المسابقة الرسمية، معبرا 

عن سعادته بردود الأفعال الإيجابية 
من الجمهور والأكاديميين والمسرحيين 
والذين أثنوا جميعا على الأنشــطة 
المتنوعة، مؤكدا أن هذا النجاح جاء 
نتيجــة دعــم متواصل مــن وزيرة 
الثقافة المصرية د.إيناس عبدالدايم، 
وبجهود فريق عمل المهرجان والذين 
كانوا «خلية نحل» من أجل الوصول 
إلــى هذا التميز، موجها الشــكر في 
ختام تصريحه إلى «الأنباء» لمتابعتها 
المهرجان وأنشطته المختلفة، مؤكدا 
أن هذا ليس بغريب عليها كصحيفة 
عريقة تتواجد بقوة في كل الفعاليات 

العربية.

وجّه الشكر إلى«الأنباء» لمتابعتها المهرجان وأنشطته المختلفة

من عروض مهرجان القاهرة الدولي للمسرح التجريبي الـ ٢٧ رئيس المهرجان د.علاء عبدالعزيز

«نبض الكويت» تُطلق «حوار غير سياسي» 
ياسر العيلة

انطلاقــا مــن مفهوم 
السياســي  الوعي  زيادة 
للمواطن الكويتي، والذي 
يتطلــب وجــود برامــج 
حوارية تتمتع بالشفافية 
والمسؤولية، تطلق إذاعة 
الكويــت (٨٨٫٨)  نبــض 
ابتداء من يوم الأحد المقبل 
البرنامج الجديد «حوار 
غيــر سياســي»، والذي 
يتزامــن مــع انتخابــات 
مجلــس الأمة ٢٠٢٠ التي 
ستشهدها الكويت خلال 
الفترة المقبلة، والبرنامج 
من تقديم الإعلاميين طلال 
الياقوت وصالح جرمن، 
ويشــارك فيــه عــدد من 
المستشــارين والمحللين 
السياسيين المتخصصين 

في الانتخابات النيابية لتقديم مادة إعلامية 
تتناســب مع الوعي السياســي للمواطن 
وتكون بحجم اهتمامــه ومتابعته لها مع 

الالتزام بالحياد والمهنية.
ويهدف برنامج «حوار غير سياســي» 
إلى تحقيــق رؤية واضحة لــكل القضايا 
المطروحة على الساحة وإيجاد الحلول لها 
من وجهات نظر مختلفة من خلال الاستماع 
إلى وجهات نظر المرشــحين وأفكارهم في 
القضايــا التي يتم عرضها عليهم من قبل 
مقدمي البرنامج والتي تحتاج إلى إجابات 

حاسمة، بالإضافة الى قيام كل مرشح تتم 
استضافته في البرنامج بالتعريف عن نفسه 
للمســتمعين وشــرح برنامجه الانتخابي 
والقضايــا التي ســيتبناها والحلول اللي 

يطرحها على الناخبين.
الجدير بالذكــر ان برنامج «حوار غير 
سياسي» يبث على الهواء مباشرة من الأحد 
الى الخميس من كل أســبوع من الســاعة 
٢٫٣٠ الى الســاعة ٣٫٠٠ مساء، ومن إعداد 
حسين الشــايع وغدير المياعي، ويتصدى 

لإخراجه خالد الأنصاري.

يبث الأحد المقبل ويتزامن مع انتخابات ٢٠٢٠ ومن تقديم الياقوت وجرمن

طلال الياقوت وصالح جرمن..«حوار غير سياسي»

نيكولا معوض يكرر تجربة هوليوود
بيروت - بولين فاضل

لن تبقى يتيمة تجربة الممثل 
نيكــولا معوض في الســينما 
 «His only son» الأميركية بعد
الــذي صوره قبل نحو ســنة 
وينتظــر عرضه في الصالات 

بعد هدوء عاصفة كورونا.
والفيلــم الأميركي الثاني 
سيبدأ تصويره نهاية أكتوبر 
المقبل في اســتراليا، غير أن 
نيكولا يتكتم على التفاصيل 
بطلــب مــن شــركة الإنتــاج 
الأميركية، مكتفيا بالقول إن 
التصوير سيســتغرق شهرا 

ونصف.

دراما رمضان ٢٠٢١.. «تمرد»
أكثر من نجمة درامية قــررت التمرد على 
الشكل الدرامي الذي اعتاده جمهورها في مواسم 
رمضانية سابقة، وسترتدي ثوب جديد في رمضان 
٢٠٢١، فللمرة الأولى تقدم نيللي كريم على تجربة 
الأكشن، حيث أكد الكاتب مدحت العدل أن التجربة 
مع نيللي هذه المرة مختلفة، وقد رشحت الجهة 
المنتجة التونســي ظافر العابدين لدور البطولة، 
لكن لم يتحدد موقفه النهائي من المشاركة، خاصة 
أنه مازال مرتبطا بتصوير مشاهده ضمن أحداث 
الموسم الجديد من «عروس بيروت»، لكنه أبدى 
موافقته المبدئية وذلك حسب موقع «اليوم السابع».

وليست نيللي كريم وحدها التي ستخرج عن 
المألوف في رمضان ٢٠٢١، بل إن غادة عبدالرازق، 
التي بدأت التحضيرات الأولى لمسلسلها، ستقدم 
عملا دراميا كاملا في بيروت للمرة الأولى، حيث 

تعاقدت مع شــركة صادق الصباح على بطولة 
مسلسلها الذي سيدور كاملا في لبنان، على أن 
يعرض عبر شاشة «ام بي سي»، ورشح للبطولة 
أمامها شريف ســلامة، ويبدو أنها ستعود الى 

الدراما الرومانسية.
أما هند صبري فستعود للدراما الرمضانية 
بمسلســل «هجمة مرتدة» أمام أحمد عز، حيث 
ســتظهر فيه بزي الفتاة البسيطة التي تعيش 
في الإسماعيلية وتضعها الظروف لتجد نفسها 
مطلوبة لتكون جاسوسة على وطنها، وهذه هي 
المرة الأولى التي تشارك فيها هند صبري بعمل 

درامي وطني في الموسم الرمضاني.
ومازالت ياسمين صبري تجري مفاوضاتها 
مع كاتب مشهور لتقديم عملها الدرامي الجديد 

بعد أن تراجعت عن قرارها بالانسحاب. غادة عبدالرازقنيللي كريم


